En Sen Suman P. R. of the suite do de mil novecientos triunta y un siendo las dill de la maticura ante mi Jung ham Taro Wagani, Briangado del Registro Civil, comparece Carlos Mugrain, mayor de edad, de estado, saltas de profesión labractor natural de San Merman, y avecindado en la casa número de la calle de la carrie Virus de San German y declara: 1. Que Loade Megran Megran de / mis años de edad de estado 11 , patural de Sau Munau de la raza mustiza, de profesión . A . Y ave cindado en la casa número de la calle de Charrie Surre de San Juniu falleció a las suis de la tarde del día sur de sur de mil novecientos trutta y un a consequencia de Mascritto Slave articación del Dr N. Sanabria de "San Verfugue 2. Que_ 3. Quella pipo recanacide soll comparesinte Carlos Negran Brusa Mighan vecun del musin hand meetiga de white y coice inos defeded coltine y sele oficial do su ser

(4) and las abuelas patienas son: Jase Mysmi

Mughan all segunta artes y alexandrum

5. One Al Alecharante Carloys Negrow , hack

1 sta, Michagian Camo & adres del Julia

6/Que el cementerio en que se ha de dar sepultura al cadávet es el de

Santings difunte - 1. - - 1-

Así lo declara ante mí en presencia de los testigos

ACTA DE DEFUNCIÓN

Número 3

Em San Jungun, P. B., el Stai ach de suli

de mil novecientos tranturque, siendo las ach de la regimento

ante mi, la chara la financia de edad, de estado comparece

ante mi, la chara la financia de profesión instructura de la calle de la calle de la casa número

de la calle de la calle de la cara la casa número

de la calle de la

de profesión lunchado natural de Sam Merryan, y avecindado en la casa número de la calle de la Carrie Milio de Any Merman y declara: 1. Que selo atanis Mary arus de Cargrente y como años de edad, de estado Cartado natural de San serment de la raza blanca , de profesión squentas 19 cindado en la casa número - de la calle de la carre 182 Bay de San Terman, falleció a las chacl de la mananal del día suite de huis de mil novecientos triente yun a consecuencia de "Infression intestinale" grafe crofe fita-2. Que la casade con Maria Mary y di si 3. Quality his lighting the Santings Mary Milunt y Marka Desideria "Tarre Ide sesenta sante una de edad blanca del mismo Charie y ette opicias ette su serle ? 4. Que thas califlas patiros son: osi antimo Mary y My souter towns ithe steputos y templin steputes. Of. 5. One Il diclarante burique Gregory pace 1 sta Michacian como intragade paratestefacto

6. Que el cementerio en que se ha de dar sepultura al cadáver es el de law

Ista Michagian como Factos del 6/ Que el cementerio en que se ha de dar sepultura al cadaver es el de. Ulman. Así lo declara ante mí, en presencia de los testigos payor de edad, de estado saltar, de profesión lahadar natural de Dan Myaan y avefindado en la casa número. la calle de ssanta Casa de San German, y misli de profesión labrados, natural de San Osegunas de la calle de Sante Casa número de la calle de Sante Casa de James , cuyos testigos me garantizan que el cadáver de que se trata es el de la persona indicada. Leída esta acta, la aprueban todos los que en ella figuran y la firman; haciéndolo por los que no supieron aquellos a quienes rogaron, sellándola yo con el sello de esta oficina y firmándola con mi propia firma, de todo lo que certifico. Encargado del Registro Civil.

commence of the second of the
5. Que il diclarate liviare Fregary Lace
esta declaración como intragade paratistifact
06 Que el cementerio en que se ha de dar sepultura al cadáver es el de
Merman (To),
Así lo declara ante mí, en presencia de los testigos/ CSAV & anuig
mayor de edad, de estado Casara, de profesión Caracara,
natural de y avecipdado en la casa número, de
la calle de Capatra de Dan Herman, y ly
Civile Washer light mayor de edad, de estado Casalle,
de profesjón tscihiliste, natural de Saugstrana
avecindado en la casa número de la calle de la la familla
de Naw Kurman, cuyos testigos me garantizan que el cadáver de que
se trata es el de la persona indicada.
Leída esta acta, la aprueban todos los que en ella figuran y la firman; haciéndolo por los

Leída esta acta, la aprueban todos los que en ella figuran y la firman; haciéndolo por l que no supieron aquellos a quienes rogaron, sellándola yo con el sello de esta oficina y firmándo con mi propia firma, de todo lo que certifico.

Urcante dopez

Loro Nazan

Encargado del Registro Civil.

1.2